
総務文教常任委員会活動レポート 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　開 催 日：令和５年１２月１３日(水) 

開催場所：１・２号委員会室 

 

１２月定例会提出の議案について審査し、担当部局から個別の案件ごとに説明を受

け、質疑、協議、申し入れなどを行いました。（所管分のみ掲載） 

 

教育委員会  

１．農業高校ＩＣＴ環境整備事業 

国が推進するＧＩＧＡスクール構想及び新学習指導要領への対応として、タブレッ

ト端末及び充電保管庫の購入について、208 万円が補正予算に計上されました。  
【主な質疑】  
委員：高等学校費、備品購入費の校用器具費について、タブレット端末 30 台及び充電

保管庫１台を整備するとの説明を受けましたが、現在の利用状況を教えてくだ

さい。  

担当：現在は２年生と１年生でタブレット端末を利用し、今回の補正は来年度の新１

年生の利用分になります。令和４年度から始まりました新学習指導要領に基づ

き各学年ごとに毎年整備を進め、今回の補正で全学年でタブレット端末が整備

されることになります。令和 10 年度からは他の道立高校と同様に基本的に個人

所有のタブレット端末を使用することで考えています。  

 
２．主権者教育 

教育委員会から中学生議会廃止の報告を受け、委員会として「郷土愛を育む」「自覚

と社会参画」などたくさんのテーマで、主権者教育のあり方を考えました。委員自らの

アイディアを発表し、小学生から高校生までの学習成果の発表や取組に役立ててもら

うことを目的に、今後も検討協議を重ねていきます。 

 

 


